
１ 会議名  総務・産業建設常任委員会協議会 

２ 日時   令和２年１２月２３日(水) 

       午後１時５５分から午後２時１５分まで 

３ 場所   第２・３委員会室 

４ 出席委員 （委員長）関戸郁文（副委員長）谷平敬子 

       （委員）片岡健一郎、水野忠三、宮川隆、堀 巌、桝谷規子 

５ 欠席委員 なし 

６ 事務局出席 議会事務局長 丹羽至、同主任 高野真理子 

７ 委員長挨拶 

８ 協議事項 

（１）令和２年度政策提言について 

関戸委員長：政策提言について、議会基本条例推進協議会で出された意見を基に

修正したものを配付した。精読休憩とする。 

（休憩） 

関戸委員長：指摘事項はあるか。 

水野委員：２枚目の下から３つめ。「逆境」を「逆行」に。 

関戸委員長：修正する。 

宮川委員：同じ個所で、文末を「との意見を踏まえ、より効率的、効果的な対策

を検討すること」に変更してはどうか。他と表現を揃えるため。 

堀委員：１枚目５行目は「調査・研究、及び課題」を「調査、研究及び課題」に。

課題の５行目「注意、指導」を「注意及び指導」に。課題の下から２行目「偏

りの解消、及び」を「偏りの解消及び」に。２枚目の「指摘・要望等」は「指

摘、要望等」に。「一台あたり」は「１台当たり」に。「徴収金額が、高すぎて

も」は「徴収金額が高すぎても」に。「取り組み」を「取組」に。「地域や駅、

又は自転車等駐車場」を「地域、駅又は自転車等駐車場」に。「コストがかけ

過ぎ」を「コストをかけ過ぎ」又は「コストがかかり過ぎ」に。「補修費・建

設費や運営費」を「補修費、建設費及び運営」に。「他の交通機関の利用者と、」

を「他の交通機関の利用者との」に。３枚目の「センターの人員、及び」を「セ

ンターの人員及び」に。 

関戸委員長：他にはあるか。 

桝谷委員：サイクルスタンド設置は削って、ライン表示だけにしたらどうか。 

堀委員：これまでの議論で、効果的だという結論だったので、書いたらいい。 

桝谷委員：お金が掛かることなので・・・。 

片岡委員：サイクルスタンドを設置して人員が削減できる可能性があるかもし

れない。問題提起として記載したらいいと思う。 



宮川委員：設置できない場所もあるので、それは執行機関が考えるのでは。 

関戸委員長：残すことにする。先ほどの宮川委員の提案は皆さん了承ということ

でいいか、文末の訂正。 

堀委員：提言ではない、考察の部分まで提言口調にしてしまうのはいかがなもの

か。 

水野委員：「との意見も出されたことを踏まえ、より効率的、効果的な対策が必

要だと認識された」 

（全員了承） 

関戸委員長：「別紙」は作成中である。他はよいか。もう一回、議会基本条例推

進協議会で報告する。 

宮川委員：あくまでも委員会として提出するものであるので、字句の整理程度な

ら決定してしまってよいのではないか。 

関戸委員長：それでは訂正したものを委員にのみ確認してもらう。 

（２）その他 

特になし 

９ その他 

特になし 


